

Wörter für eine Personenbeschreibung - äußere Erscheinung

Haare:

lang, kurz, dicht, nach hinten gekämmt, trägt ihr Haar offen/hochgesteckt, hat eine Glatze, trägt einen Rossschwanz, trägt Spangen, trägt einen Modehaarschnitt; blond, dunkelblond, hellblond, goldblond, rotblond, rotbraun, hellbraun, dunkelbraun, brünett, schwarz, grau-meliert, gefärbt, blondiert; Strähnen, gelockt, glatt, trägt Zöpfe, oft unfrisiert, gibt gerne Gel ins Haar, glänzend.

Augen

grün, braun, blau, grau, grün-braun, blau-grau, groß, ausdrucksstark, klein, schöne Augen, geheimnisvolle Augen, lachende Augen, sanfte Augen, mandelförmige Augen, dichte Wimpern, Augenbrauen, trägt eine Brille.

Statur, Gesicht, Kleidung

groß, klein, dick, dünn, mager, schlank, etwas mollig, muskulös, zartknochig, grobknochig, pausbäckig, blass, robuster, athletischer Körperbau, heller Teint, dunkler Teint, sportliche Figur, Sommersprossen, kleine Stupsnase, schmale Nase, Grübchen am Kinn, runde Gesichtsform, ovale Gesichtsform, schmaler Mund, breiter Mund, spitzes Kinn, schöne Haut, unreine Haut, trägt gerne Make-up und Lippenstift, trägt Schmuck (Ringe, Ketten, hohe Schuhe, modische Schuhe) ist modisch gekleidet, ist alternativ gekleidet, trägt gerne Jeans, Kostüme, Anzüge, Hemden, Sweater, Jogginganzüge, bunte Pullover, gemusterte Hosen, hübsche Strumpfhosen, Blusen, hat gerne Parfüm.

trägt einen Schnurrbart, Oberlippenbart, Vollbart, hat Ohrringe, liebt teure Kleidung, macht sich nicht so viel aus Kleidung, ist immer nett angezogen, liebt einfache Kleidung, hat lange schlanke Beine, hat eine gute Figur, abstehende Ohren, trägt eine Zahnsperre oder Regulierung, schminkt sich gerne, sieht wirklich zauberhaft aus, ist attraktiv, modebewusst, wirkt eher zerbrechlich, ist sportlich gekleidet, hat schöne Hände, hat kleine zierliche Hände; hat eine zierliche Figur.

Ein Beispiel:

Andreas Lehmann ist ein kleiner Exote und versuchte sich schon immer von der Masse abzuheben. Ob durch Strähnen, lange Haare, Ziegenbart oder neuerdings ganz blond - Andreas überraschte uns immer mit neuen Varianten. Seine Klamotten wählt er mit besonderer Sorgfalt aus und es finden sich auch Stücke von seinem Opa darunter. Seine frühere Heavy Metall Vorliebe wandelte sich im Laufe der Zeit und er ist nun ein toleranter Musik-Alles-Hörer. Morgens ist Andreas leicht reizbar und oft genervt, was sich aber im Laufe des Tages schnell zum Positiven ändert. Er ist halt ein typischer Morgenmuffel. Andreas ist ein kleiner Pechvogel, da er sich oft auf unerklärlichste Weise verletzt oder krank ist. Manche nennen ihn scherzhaft manchmal sogar "Weichei". Vielleicht ist sein Immunsystem deshalb relativ schwach, da er gesundes Essen wie Gemüse verabscheut. In der Schule trifft der Spruch "klein aber oho" voll auf Andreas zu. Manche behaupten, dass er ein unentdecktes Mathe-Genie sei. Auch im Sport gehört er zu den Besten. Die Anekdoten über seinen geliebten Hund Biene werden oft mit Gelächter kommentiert. In seiner Freizeit spielt Andreas gern Billiard und Schach, im Winter gehört er auch zu unserem Snowboarderteam, zum Ärger der Skifreaks. Kurz gesagt, Andreas ist ein guter Kumpel, mit dem man viel Spaß haben kann.

Was muss an dieser Personenbeschreibung noch verbessert werden?

Was ist gut gelungen? Unterstreiche!